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REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, na forma regimental, 

se há planejamento para a substituição por lâmpadas de LED nas avenidas Dr. José Augusto 

Mesquita e Dr. José Monteiro Machado César, incluindo o viaduto (cima e baixo), em Moreira 

César, pois, como na área central de Pindamonhangaba, essas avenidas estão escuras com as 

lâmpadas atuais, o que facilita alguns delitos. 
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Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo 

Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, na forma regimental, se há 

planejamento para a substituição por lâmpadas de LED nas avenidas Dr. José Augusto Mesquita 

e Dr. José Monteiro Machado César, incluindo o viaduto (cima e baixo), em Moreira César, pois, 

como na área central de Pindamonhangaba, essas avenidas estão escuras com as lâmpadas atuais, 

o que facilita alguns delitos. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 27 de setembro de 2021. 
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